

Hong-Kong : promotion 2016 du baccalauréat

Étape importante dans la vie d'un lycéen, le bac reste une clé pour accéder à l'étape supérieure. Une fois encore, les 105 bacheliers du lycée français de Hong-Kong ont brillé avec un sans faute et des résultats jugés extraordinaires. Par Catya Martin [@MartinCatya](#)



Chaque bachelier s'est vu remettre une médaille fabriquée spécialement par les artisans de la Monnaie de Paris et gravée à son nom. La Marianne entourée de ses branches de laurier et de chêne symbolise le mérite académique



74 % des élèves ont eu une mention "bien" ou "très bien" dont 46 % de TB. Parmi ces bacheliers, deux notes exceptionnelles, 19,47 et 19,42 obtenues en série ES et S.

"Je suis plus que ravi de ces résultats", explique le proviseur Christian Soulard, qui a vu ses effectifs doubler depuis son arrivée. "Il y avait 68 élèves en terminale à mon arrivée en 2012, aujourd'hui ils étaient 105 à avoir passé brillamment leur bac".

Pari gagné avec un effectif en hausse qui ne modifie pas la courbe de réussite. "Nos résultats sont constants", indique-t-il. « Notre grande réussite est de voir des jeunes arrivés ici avec des difficultés et qui ont su se motiver et travailler dur pour obtenir ce diplôme. Derrière l'accompagnement que nous mettons en place pour ces jeunes, il y a aussi un vrai processus de maturation. Cet accompagnement les amène sur les deux dernières années à prendre conscience que la réussite dépend surtout d'eux », tient-il à préciser.

« Tout ce travail de suivi est piloté par les professeurs principaux qui font de gros efforts pour accompagner et prendre en main les élèves », ajoute Christian Soulard.

« Je suis également heureux de constater le succès de l'option « Art ». En effet sur les 14 élèves qui ont fait le choix de prendre cette option, huit vont vers des carrières artistiques de qualité avec des admissions dans des écoles comme Boule, l'atelier de Sèvres ou encore l'Ecole nationale d'architecture de Paris », souligne-t-il.

Pour les nouveaux, faisant leur entrée au lycée cette rentrée, Christian Soulard a quelques conseils. « Il faut choisir des séries qui soient en accord avec ses goûts, ses envies et son projet, c'est très important pour s'assurer les meilleures conditions d'une réussite. Choisir une série uniquement parce qu'elle est prestigieuse n'est pas un bon choix. Il faut le faire en fonction des aptitudes et des envies des élèves, c'est le premier conseil que je donnerais. Ensuite, c'est une bonne chose de prendre des options mais il faut choisir ce que l'on est capable d'assumer, ne pas se surcharger. Même si je suis tout à fait pour les options comme la section européennes, orientales ou l'option internationale du baccalauréat (OIB) qui sont toutes des formations fabuleuses, il est important que les élèves sachent estimer ce qu'ils sont capables d'assumer et de faire, avec un niveau raisonnable de réussite ». « Enfin, le dernier conseil est qu'il faut être persévérant et déterminé, je crois qu'une fois que le choix est fait, il faut s'y tenir. ». Voilà donc pour les élèves, nouveaux ou anciens. Et pour les parents, quelques conseils monsieur le proviseur ? « Aux parents, je donne comme conseil de ne pas trop stresser et faire confiance. Nos élèves sont entre de bonnes mains ! », ajoute avec humour, Christian Soulard.

Le défi pour le Lycée français de Hong-Kong est maintenant de réussir à maintenir cette excellence académique pour tous, sans

laisser personne au bord du chemin. « Il faut que chacun puisse réussir selon ses ambitions avec un nombre grandissant d'élèves qui arrivent », explique le proviseur.

La rentrée 2018 verra l'ouverture du nouveau campus de Tseung Kwan O. Sur ce campus la volonté du lycée est de mettre en place un environnement naturellement bilingue. « Les élèves, qu'ils soient de la filière française ou internationale, appartiendront à la même unité que nous avons baptisé « Villa » au sens « villa romaine » avec un patio au centre et des salles disposées autour. Ce sera un environnement dans lequel les enfants, exclusivement des classes primaires, se retrouveront, un lieu de vie avec une bonne interaction entre les langues, les enseignants et des projets en commun plus fréquents. Nous serons donc novateur », conclut-il. A suivre...

100 % de réussite au lycée français de Shanghai



Les 114 candidats du lycée français de Shanghai ont tous passé et obtenu leur baccalauréat.

10 en série L, 46 en série ES et 58 en série S. C'est donc 100 % de réussite, mais c'est aussi 93,8 % de mentions soit 107 au total dont 56 mentions « Très bien ». Un coup de chapeau tout particulier à Mengyi Yu, Caroline Labilloy et Maxime Prost, trois bacheliers de série S dont la moyenne générale dépasse les 20 sur 20 !

A l'occasion de la remise des diplômes, une décoration sur le thème de la jungle a été installée avec fleurs, plantes exotiques, bande-son représentant les bruits de la nature spécialement composée pour cet événement. Au plafond des drapés verts, au mur les portraits des bacheliers surgissent gaiement d'une végétation tropicale.

